

**Ibagué, 2 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 1552**

## **Colombia venció a Ecuador en el debut de los Panamericanos de hockey en línea**

*Colombia venció a Ecuador en el debut de los Panamericanos de hockey en línea*

Iniciaron los Campeonatos Panamericanos de Patinaje en la modalidad de Hockey en Línea, modalidad que generó una gran expectativa, como se pudo evidenciar en las tribunas del escenario.

La Selección Colombia, que debutó con una contundente victoria 13 x 0 ante su similar de Ecuador, fue un equipo que demostró su trabajo, dedicación y estrategia que ilusiona para hacer un buen campeonato de Ibagué.

La World Skate América quedó satisfecha por la pista que fue instalada y que cumple a cabalidad con todos los estándares internacionales exigidos para cada uno de los cotejos tanto en su dimensión como estructura.

*“Varios de nosotros no conocíamos a Ibagué; estamos sorprendidos por sus escenarios y amor de la gente para venir acompañar este deporte que para la gran mayoría es nuevo en la ciudad”,* dijo Juan Castillo, deportista de hockey de Colombia.

Es clave destacar que se encuentran también participando los países que son potencia como Estados Unidos y Canadá, algo que es determinante para mantener un alto nivel.